

Ressort: Auto/Motor

ADAC: Benzinpreise deutlich gestiegen

München, 13.02.2013, 20:07 Uhr

GDN - Die Benzinpreise sind in Deutschland deutlich gestiegen. Das zeigt die wöchentliche Auswertung der Kraftstoffpreisdatenbank des ADAC. Der Preis für einen Liter Super E10 stieg gegenüber der Vorwoche um 1,3 Cent auf durchschnittlich 1,584 Euro - ein Höchststand seit Oktober 2012. Der Anstieg bei Diesel fiel etwas geringer aus.

Ein Liter kostet 1,453 Euro, das entspricht einem Plus von 0,7 Cent. Der hohe Rohölpreis - derzeit über 118 Dollar für ein Barrel der Sorte Brent - trägt laut ADAC zu dieser Verteuerung entscheidend bei. Die Autofahrer sollten nach Ansicht des Verkehrsclubs die vorhandenen Preisschwankungen an den Tankstellen nutzen und schon dann tanken, wenn der Tank erst halb leer ist, um günstige Angebote gleich wahrzunehmen.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-7647/adac-benzinpreise-deutlich-gestiegen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com